

2. HOT Dance Cup 2024

Häufig gestellte Fragen und Antworten.

1. Sind Zuschauer beim Tanzwettbewerb erlaubt?

Aber hallo! Je mehr, umso besser. Bring alle mit, die du kennst. Gegen einen geringen Eintrittspreis kann jeder zuschauen und die Tanzenden kräftig anfeuern. So macht es noch viel mehr Spaß.

Für Gruppen gibt es, je nach Alter, auch kostenfreien Eintritt für Betreuer.

2. Muss ich in einem Verein oder ähnlichem sein, um teilnehmen zu können?

Nein, der Tanzwettbewerb steht fast jedem offen. Du kannst auch privat starten – allein, zu zweit als Duo oder mit Freunden als Gruppe mit bis zu 20 Personen. Lies dann nochmal in den Teilnahmebedingungen nach, wie das mit dem Alter geregelt ist.

3. Wo kann ich mich anmelden?

Du findest auf der Website hot-dance-cup.de einen Anmeldebogen. Den füllst du einfach vollständig aus und sendest ihn an hotdancecup@gmail.com. Wenn du ihn nicht findest, schreib uns unter der E-Mail-Adresse an und wir schicken ihn dir gern zu.

4. Unsere Gruppe ist altersmäßig stark durchmischt und passt dadurch in keine Kategorie rein. Was können wir da machen?

Hm, kniffliger Fall. Irgendwo mussten wir eine Altersgrenze ziehen, um fair das tänzerische Können zu vergleichen. Melde dich mal bei uns, vielleicht haben wir eine Lösung, die für euch passt.

5. Warum darf ich nicht mitmachen, wenn ich schon mal an einem TAF-Contest teilgenommen habe?

Der Tanzwettbewerb soll unerfahrenen Tänzerinnen und Tänzern eine Möglichkeit bieten, Contest-Luft zu schnuppern. Ist das Niveau der anderen Teilnehmer sehr hoch, trauen sich viele Hobbygruppen nicht, gegen sie anzutreten.

Wenn du trotzdem gern an einem regionalen Wettbewerb teilnehmen und dein Talent unter Beweis stellen magst, empfehlen wir die die Sachsenpokal-Serie. Komm gern auf uns zu, wenn du nähere Infos brauchst.

6. Gibt es etwas zu gewinnen?

Du meinst, neben all dem Fame und den unvergesslichen Erinnerungen an einen grandiosen Tanztag?! Die ersten drei Plätze nehmen auf jeden Fall einen Pokal zum Rumzeigen mit nach Hause. Außerdem erhält jeder eine Urkunde mit seiner Platzierung. Und nicht zuletzt gewinnt man natürlich an Erfahrung. Hach, das hat die Omma auch schon immer gesagt.

7. Dürfen nur Leute aus dem Landkreis Zwickau teilnehmen?

Nein, es dürfen auch Teilnehmende aus angrenzenden Regionen starten. So genau sind die aber nicht definiert. Das Saarland wäre da jetzt aber nicht direkt gemeint. Chemnitz z. B. wär total fein.

Viel Spaß beim Proben und viel Glück! 😊